

MILENIO®

La UANL y Fitch Ratings



LUIS EUGENIO TODD

29.03.2021/05:25

Muy bien evaluada. El problema de la educación superior en la actualidad es tremendo, porque hay una serie de contrasentidos, entre la cantidad de recursos que se le otorgan del presupuesto federal y los lamentos críticos de que las universidades deben ser totalmente gratuitas. Yo, por supuesto, estoy de acuerdo en que debe haber una universidad popular y cuyo costo para el alumno sea ínfimo, pero bien administrado.

Los datos de la UANL, de que subió de AA a AAA en Fitch Ratings, organismo que evalúa la aplicación de los presupuestos, son muy valiosos para sentirnos orgullosos en Nuevo León porque, a pesar de la pandemia, la UANL también ha cumplido en la educación a distancia, que en el área superior sí sirve y en la básica no funciona. Esto, para no producir un retraso en la correlación entre educación superior e innovación tecnológica e investigación, pues nuestra universidad tiene mil investigadores y el primer lugar en patentes en el país.

Descartes: Pienso, luego existo... Yo estuve en el área de investigación muchos años y estoy asombrado de la eficiencia, de la que por supuesto quiero y forma parte de mi vida: la UANL, ahora en tiempos de crisis.

Luis Eugenio Todd